



# みなみせや

校長 藤田 優

## もうすぐ夏休み

過日の分散授業参観には、たくさんの保護者の方にお越しいただきました。どうもありがとうございました。来週から個人面談も始まります。お子さんの育ちに同じ目線で当たれるようにしていきたいと思えます。

### 「水泳学習」

水泳学習がスタートしました。先陣を切ったのは2年生2、3組グループです。新型コロナウイルス感染症対策のため、学年を2つに分けての学習です。距離を置いてきちんと座れるよう、プールサイドにはポイントが塗られています。2年生と例えば、昨年度は全市で水泳学習が中止となったため、この日が



人生初の小学校プールでした。ピロティで準備運動をしてマスクを外してからは、騒ぐことなくプールサイドに入って準備を進めました。大きなプールを目の前にとってもドキドキしたと思いますが、しっかり学習することができました。間隔を十分にあげた指導を計画し、子どもたちもその理由を理解してきちんと守っています。各学年2回と、どうしても制約がかかってしまうことは否めませんが、よい体験となればと思います。

### 「夏休み」

22日から夏季休業が始まります。ここまで大きな事故なく過ごすことができました。水難事故や交通事故に遭わないよう、お子さんがよく遊ぶ場所やその行き帰りの道で気を付けたい場所について話題にするなどして、今一度確認をしていただければと思います。魅力的な絵画コンテストなどの自由研究のネタもたくさん届いています。充実した夏休みを過ごして、また元気に登校して来てくれるのを楽しみにしています。

欠席等連絡メールをご活用下さい！

\*昼夜問わずご利用でき便利です。

